



Balance: Ruta Araucanía informa 164 accidentes

Un balance de siniestralidad entregado recientemente por la empresa concesionaria de la Ruta de la Araucanía, ISA Vías, revela que entre enero y junio de 2025 se registraron 164 accidentes en el tramo de la 5 Sur, periodo en el que además, lamentablemente, hubo seis fallecidos y 130 personas lesionadas. De acuerdo al reporte, la principal causa de decesos son las colisiones que involucran a vehículos livianos. El gerente de Explotación de la empresa, Felipe de La Maza, precisa que



la principal razón de los siniestros es la falla humana: "la imprudencia".